



[¿SERÁ?]

En busca de reflectores

El INE quiso complacer a alguno de los ganadores de la elección de la Suprema Corte, que quiso reflectores, y por ello se cambió el plan de la autoridad electoral, que era entregar constancias digitales, enviadas por correo electrónico a los 881 ganadores de la elección judicial, para ahorrar recursos y tiempo, por lo que los ministros electos acudirán a la sede electoral el próximo domingo. Lo que es hacer show, se escuchó decir a algunos de los que no ganaron. ¿Será?

Investigación en proceso

Las autoridades de Estados Unidos declararon públicamente que llevan a cabo una investigación exhaustiva sobre la posible vinculación de grupos políticos radicales con las protestas violentas que han tenido lugar en aquel país con motivo de las redadas antimigrantes... Dicen que las averiguaciones han avanzado al grado de haber identificado ya a varios personajes no sólo de aquel país, sino en territorio mexicano que, de así considerarse por las fuerzas del orden, podrían ser detenidos por alentar las manifestaciones. ¿Será?

Grilla en la SRE

Justo cuando se requiere concentración completa en la relación con Estados Unidos, con aranceles y sanciones impuestos al país por esa nación de forma unilateral, y la realización de redadas con visibles violaciones a los derechos humanos, en la Secretaría de Relaciones Exteriores algunos funcionarios no dejan de meter grilla en contra del mismo canciller Juan Ramón de la Fuente, a quien ya le informaron de eso; pero aunque parece que no le dio importancia, algunos piensan que ese ruido no abona al trabajo eficiente de la secretaría... Nos comentan que quien está bien enterado es alguien a quien se le conoce como *Lord Cacahuates*. ¿Será?

Petistas, molestos

Nos comentan que en las últimas semanas algunos liderazgos del Partido del Trabajo han puesto en duda la alianza que mantienen con Morena, a quienes no bajan de soberbios. Echaron en cara la victoria de algunos municipios en Veracruz y ahora una legisladora petista pide la renuncia de un miembro del gabinete, al parecer eso de lavar los trapitos en casa quedó en el pasado. ¿Será?

El desprecio, según Camus

Ayer, tras casi una semana de protestas, el presidente Trump publicó en su red social un mensaje en el que acusó que los migrantes habían transformado a parte de su nación en "pesadilla tercermundista" y calificó de "héroes" a los uniformados que han reprimido las protestas... Nos recuerdan que Albert Camus escribió en su momento: "toda forma de desprecio, si interviene en política, prepara o instaura al fascismo"... ¿Será?

Chimoltrufia azul

Cuentan que la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la oposición está "muy frustrada" porque no tiene proyecto ni apoyo de la gente y pidió al dirigente nacional del PAN, Jorge Romero, retractarse de sus comentarios violentos, aunque ahora el panista dice que no dijo lo que dijo. Ya ve usted que los políticos son de la doctrina de "como dicen una cosa, dicen otra". ¿Será?